

Presidente cubano dedica ofrenda floral a estudiantes asesinados hace 146 años



Fusilamiento de los estudiantes Medicina en 1871

La Habana, 27 nov (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, envió una ofrenda floral dedicada a los ocho estudiantes de medicina fusilados hace 146 años por fuerzas de la entonces metrópoli colonial española.

Ante el monumento en la capitalina plaza de La Punta, donde fueron ultimados, la juventud cubana les dedicó un minuto de silencio al conmemorarse este lunes un aniversario más del triste acontecimiento.

A las cuatro y veinte minutos de la tarde del 27 de noviembre de 1871, se llevó a cabo el fusilamiento de los jóvenes, condenados a muerte injustamente por la supuesta profanación de la tumba del periodista español Gonzalo Castañón.

Como cada año las nuevas generaciones de cubanos recuerdan esta página de la historia nacional.

En el homenaje un lienzo contó la historia de la triste escena del fusilamiento, gracias a la obra realizada por un joven abakuá en honor a los cinco hombres de su religión que también fueron asesinados ese mismo día por defender a los estudiantes.

La juventud se sumó además al dolor por la pérdida del destacado intelectual y combatiente revolucionario Armando Hart, fallecido ayer en La Habana a los 87 años a causa de una insuficiencia respiratoria.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148628-presidente-cubano-dedica-ofrenda-floral-a-estudiantes-asesinados-hace-146-anos>



Radio Habana Cuba